

Einbaum

Am Einbaum wird weiter gearbeitet

Fleißig und fast unermüdlich haben tüchtige Vereinsmitglieder Mitte April am Einbaum der Alcmona weitergearbeitet. Vor dem langen Winter konnte der mächtige Stamm einer Pappel in die richtige Form und Größe gesägt und mit dem Aushöhlen begonnen werden. In den letzten Wochen wurde der Bootskörper bis zur nötigen Tiefe ausgeweitet. Jetzt werden die noch recht dicken Wände schlanker gestaltet und innen der rundlichen Außenform angepasst. Bei einer Besichtigung war Archäologe und Baumeister Lothar Breinl mit den Fortschritten zufrieden und gab Tipps für das weitere Vorgehen. Vielleicht kann der Einbaum im Wonnemonat Mai zu einer ersten Probefahrt ins Wasser gelassen werden. Die Alcmonavorstände Horst Meier und Andreas Haußner jedenfalls nahmen schon mal Platz, griffen zu den Paddeln und übten auf dem Trockenen.



